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Abstract (en)
In this apparatus, all the burners (3, 4, 5 and 6) of the gasification reactor (2) are supplied with fuel from a single metering vessel (1) via a distributor
(8), the lines (9, 10, 11 and 12) provided for this purpose having different lengths and/or pipe runs. The resulting pressure drop is compensated
by the installation of restrictors (13) or control valves in such a way that, when the fuel enters the burners (3, 4, 5 and 6), the differential pressure
between the distributor (8) and the particular burner is the same in all cases. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei dieser Vorrichtung werden alle Brenner (3, 4, 5 und 6) des Vergasungsreaktors (2) von einem einzigen Zuteilbehälter (1) über einen Verteiler
(8) mit Brennstoff versorgt, wobei die dafür vorgesehenen Leitungen (9, 10, 11 und 12) eine unterschiedliche Länge und/oder Leitungsführung
aufweisen. Der dadurch bedingte Druckverlust wird durch den Einbau von Drosseln (13) oder Regelventilen in der Weise ausgeglichen, daß beim
Eintritt des Brennstoffes in die Brenner (3, 4, 5 und 6) die Druckdifferenz zwischen dem Verteiler (8) und dem jeweiligen Brenner in allen Fällen
gleich ist.
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